
El intendente munici-
pal, Dr. Honoris Causa, 
Mario Alberto Ishii, en-
cabezó el acto conme-
morativo del aniversario 
de José C. Paz, una fecha 
trascendental para los pa-
ceños debido a la rica his-
toria que en épocas con-
temporáneas ha logrado 
su autonomía, y como 
dice el jefe comunal: “he-
mos crecido mucho y va-
mos creciendo a mayor 
velocidad para que los 
paceños tengamos salud, 
educación, trabajo y se-
guridad, pero sobre todo 
dignidad”.

Miles de familias dis-
frutaron de la festividad 
paceña, actuaron artistas 
como Damas Gratis con su 
líder Pablo Lescano, Rocío 
Quiróz, Nolberto Alkalá, 

Perro Primo, El Show de 
Andy, Román El Original, 
Érica Sonora Master, Dúo 
Cuore, y otras bandas so-
portes locales.

Mediante la Ley Nº 
11.551, sancionada el 20 
de octubre de 1994, se di-
vide el partido de Gene-
ral Sarmiento, al dividirse 
surge el distrito de José 
C. Paz, cumpliendo vein-
tisiete años como partido 
propio.

 
(*) A 127 años de la 

fundación del pueblo y 
27 años de la creación del 
partido de José C. Paz

Escribe: Dr. Prof. Carlos 
Víctor Zalazar

El escudo de José C. Paz 
es obra del ilustre ciuda-
dano paceño Juan Pen-

acca, autor además del 
escudo de San Miguel. 
Penacca vivía sobre la 
calle Sarmiento a media 
cuadra de Lavalle.

Pero vayamos un poco 
más allá… Cada 20 de 
octubre recordamos, en 
este día, dos aconteci-
mientos de la historia lo-
cal.

En primer lugar la fun-
dación de la localidad en 
1897. Por iniciativa de 
los vecinos se impuso el 
nombre de Villa Altube al 
pequeño caserío surgido 
en el triángulo formado 
por las vías de ambos fe-
rrocarriles (llamados des-
de 1948 Gral. Urquiza y 
San Martin) y el camino 
de San Fernando a Luján, 
hoy Av. Hipólito Yrigoyen 
por el famoso mirador de 

la familia de José Vicente 
Altube.

Cabe destacar que ese 
nombre ya venía siendo 
utilizado desde principio 
de esa última década del 
siglo XIX (En actas de la 
Sociedad Italiana de San 
Miguel encontramos a 
socios que moraban en el 
‘Paraje Villa Altube’).

El 6 de octubre de 1906 
se inauguró la estación 
ferroviaria del Ferrocarril 
Buenos Aires al Pacífico 
(hoy San Martin) con el 
nombre de ‘Arroyo Pina-
zo’. Este será el segundo 
nombre de la localidad.

El 13 de julio de 1913, 
se impone un nuevo 
nombre a la localidad, el 
tercero, desde este día se 
llama ‘José C. Paz’.

El pueblo fue crecien-

do. Entre 1952 y 1955 
recibió el nombre de ‘Ma-
nuel de Pinazo’.

En los primeros años 
de la década del sesenta 
surgió el Movimiento Pro 
Autonomía Municipal, 
logrando que en noviem-
bre de 1965 José C. Paz 
sea elevada al rango de 
ciudad.

Los gobiernos de fac-
to de 1966/1973 y de 
1976/83 frenaron este 
movimiento que resurgió 
con el retorno de la de-

mocracia. Después de 10 
años de gestión.

Segundo. El 20 de oc-
tubre de 1994, se creó el 
Municipio de José Cle-
mente Paz, tal su nombre 
oficial, por ley 11.551.

Estos dos acontecimien-
tos, 127 años de la funda-
ción del pueblo y 27 años 
de la creación del partido 
de José C. Paz, se cele-
bran cada 20 de octubre 
todos los que nacimos y 
adoptaron esta tierra 
como lugar de vida.
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El intendente Mario Ishii encabezó 
el 27° aniversario de José C. Paz
Al pie de ésta nota, el reconocido vecino paceño Dr. Prof. Carlos Víctor Zalazar hace 
referencia a la historia de este distrito.

Después de mucho 
tiempo sin poder reali-
zar eventos masivos al 
aire libre, el municipio 
de Malvinas Argentinas 
festejó su 27º aniversa-
rio a lo grande.

“Estamos de festejo 
junto a todos los malvi-
nenses, homenajeando 
a nuestro municipio”, 
aseguró la intendenta 

interina de Malvinas, 
Noe Correa, quien estu-
vo en las inmediaciones 
del Palacio Municipal 
junto a las familias.

Hace 27 años se creó 
Malvinas Argentinas, 
desde la división del 
ex General Sarmiento. 
Más de 50 mil personas 
se acercaron para ce-
lebrarlo y disfrutar de 

kermesse, miradores 
para sacarse fotos, feria, 
inflables y el gran cierre 
a cargo de Karina, la 
“Princesita”, entre otras 
cosas.

Leo Nardini, ministro 
de Infraestructura y Ser-
vicios Públicos de la pro-
vincia de Buenos Aires, 
también dijo presente 
y afirmó: “Estamos con-

tentos de estar juntos y 
seguir trabajando en un 
proyecto que tiene que 
ver con la inclusión de la 
familia. Somos muchos 
los que trabajamos para 
hacer que Malvinas cada 
día este más lindo, siga 
creciendo y los vecinos 
y las vecinas se sientan 
orgullosos de vivir en el 
lugar en el que viven”.

Malvinas Argentinas celebró sus 27 años con más de 50 mil personas
Las familias se acercaron en gran número a las inmediaciones del Palacio Municipal. Hubo kermesse, 
feria, miradores para sacarse fotos y el gran cierre musical estuvo a cargo de Karina, la “Princesita”.

Octubre, mes de las madres.
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Julio Zamora presentó el proyecto del nuevo 
Hospital Municipal de Alta Complejidad de Tigre

En el Teatro Nini Mar-
shal, el intendente Julio 
Zamora, acompañado de 
la concejala Gisela Zamo-
ra, formalizó la presen-
tación del proyecto del 
nuevo Hospital de Alta 
Complejidad de Tigre, 
que estará ubicado sobre 
Benito Lynch – detrás del 
Polideportivo Domingo F. 
Sarmiento -. Se trata de 
una labor del Gobierno 
local que se viene planifi-
cando desde hace un año 
y medio y que dispondrá 
en una primera etapa de 
142 camas de internación 
y una vez culminada la 
obra contará con 464 ca-
mas y una superficie total 
de 25.000 m2.

“Este es un día muy im-
portante porque estamos 
presentando el proyecto 
para la construcción del 
Hospital Municipal de 
Alta Complejidad de Ti-
gre. En los últimos años, 
pudimos complementar 
una etapa fundamental 
con un escalón más en la 
atención primaria con los 
tres Hospitales de Diag-
nóstico Inmediato. Esta 

planificación lleva más 
de un año de trabajo con 
mucha calidad desde el 
punto de vista arquitec-
tónico. Debemos enten-
der que esto no se hace 
de la noche a la mañana; 
pero vamos a cumplir con 
este sueño para cubrir la 
salud integral de toda la 
población”, señaló el jefe 
comunal.

Y concluyó: “Anhela-
mos poder tener el nue-
vo hospital lo más rápido 
posible, porque cumplirá 
un rol clave para reforzar 
todo el sistema sanitario 
del Municipio de Tigre. 
Los tiempos de la obra 
van a depender del apo-
yo que tengamos a nivel 
nacional y provincial. No-
sotros consideramos que 
hay que poner mucho 
énfasis en la salud de la 
población y más en esta 
etapa de la post pande-
mia que estamos atrave-
sando”.

Dentro del proyecto 
presentado, se estipu-
la que el espacio brinde 
acceso a programas mé-
dicos funcionales como: 

servicios de emergencia, 
internación de cuidados 
intermedios e intensivos, 
atención ambulatoria 
programada, unidad co-
ronaria, laboratorio de 
análisis, anatomía pato-
lógica, diagnóstico por 
imágenes, diálisis, docen-
cia e investigación. Ade-
más, contará con servicio 
social, diagnóstico y tra-
tamiento social, trata-
mientos quirúrgicos, he-
modinamia, hemoterapia 
y postas de donación.

El evento inició con la 
proyección de un video 
institucional que contó 
la historia de la salud en 
el distrito; desde aquel 
primer hospital construi-
do en 1901 a las afueras 
del casco urbano, donde 
hoy funciona el Hospital 
de Diagnóstico Inmedia-
to “Valentín Nores” y de 
qué manera fue transfor-
mando su calidad, a partir 
de la gestión del inten-
dente Julio Zamora en 
el año 2013, hasta llegar 
a la planificación para la 
construcción de este nue-
vo Hospital Municipal de 
Alta Complejidad.

“Es un honor acompa-
ñar al intendente Julio 
Zamora en este impor-
tante día, con la presen-
tación del proyecto del 
nuevo hospital municipal 
que fortalecerá todo el 
sistema sanitario. Este no 

es un sueño del equipo 
de trabajo del Gobierno 
municipal sino que es el 
de toda una comunidad. 
Tenemos el compromiso y 
la voluntad de hacer reali-
dad este gran desafío du-
rante los próximos años”, 
enfatizó la concejala Gise-
la Zamora.

En la presentación, 
el arquitecto Guillermo 
Ures, quien trabaja su 
equipo especializado en 
construcciones de estruc-
turas de salud, brindó los 
detalles técnicos sobre la 
arquitectura, distribución 
y construcción del Hos-
pital Municipal de Alta 
Complejidad de Tigre.

Al respecto, el secre-
tario de Salud, Fernan-
do Abramzon, expresó: 
“Considero que es un día 
histórico para el distrito 
porque estamos presen-
tando un proyecto que 
comenzó hace un año y 
medio con un intenso tra-
bajo a pesar de la pande-
mia que nos atravesó. El 
Municipio tiene un buen 

sistema de salud en lo 
que respecta al primer 
nivel de atención, que 
es reconocido en todo el 
país. Actualmente, lo que 
es pediatría lo tenemos 
cubierto en la materni-
dad pero en lo que es 
adultos dependemos de 
la Provincia de Buenos 
Aires y verdaderamente 
el nosocomio de General 
Pacheco ya queda chico. 
Es por ello que el inten-
dente Julio Zamora tomó 
la decisión de reforzar el 
sistema integral de salud 
para la comunidad con 
este nuevo hospital”.

El nuevo Hospital de 
Alta Complejidad podrá 
garantizar el comple-
to servicio público de 
atención médica en el 
Municipio de Tigre, que 
se complementará con 
los 23 centros de aten-
ción primaria – donde se 
atienden más de 950.000 
personas por año-, los tres 
Hospitales Municipales de 
Diagnóstico Inmediato 
(HDI) de Don Torcuato, 

Benavídez y Tigre centro, 
el catamarán sanitario 
para las y los vecinos de 
Islas, los hospitales oftal-
mológico y odontológico, 
el Sistema de Emergencia 
Tigre (SET), el Centro de 
Zoonosis y el CEPAN (Ins-
tituto Especializado en 
Nutrición Infantil).

Estuvieron presen-
tes: los concejales Javier 
Parbst, Lucas Gianella y 
Daniel Gambino; el secre-
tario General, de Obras y 
Servicios Públicos, Pedro 
Heyde; el secretario de 
Gobierno, Mario Zamora; 
el secretario de Desarrollo 
Económico y Relaciones 
con la Comunidad, Emilia-
no Mansilla; el secretario 
de Economía y Hacien-
da, Aníbal Mastroiani; 
la secretaria de Turismo, 
Florencia Mosqueda; la 
secretaria de Protección 
Ciudadana, Ximena Guz-
mán; la secretaria Desa-
rrollo Social y Políticas de 
Inclusión, Cecilia Ferreira; 
y demás autoridades co-
munales.

 El intendente, acompañado de la concejala Gisela Zamora, comunicó a 
vecinos y vecinas de todo el distrito la propuesta para la construcción 
del edificio de salud, que contará con 142 camas de internación en una 
primera etapa y 464 camas una vez culminada la obra.
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Jorge Macri respaldó a los candidatos de ‘Juntos’ 
de San Nicolás, Baradero, La Matanza y San Martín

“Desde que somos opo-
sición a este gobierno, 
reconfirmamos nuestro 
compromiso de unidad. 
Yo creo que la gente cada 
vez vota con más con-
ciencia y valora mucho la 
buena gestión. En Vicente 
López en 2015 nos votó el 
55% y en el 2019 el 63%. 
Hay premio a gestionar 
bien. Y San Nicolás tam-
bién pasa”, expresó Jorge 
Macri.

Luego recorrió el cen-
tro comercial de la ciudad 
para dialogar con vecinos, 
como Gastón Marcone del 
local Ocho Galones quien 
le contó cómo vivió la pan-
demia. Más tarde, junto al 
jefe comunal Manuel Pas-
saglia recorrieron la obra 
de Plaza Mitre que está 
finalizando y dialogaron 
sobre la unidad de Juntos.

Por la tarde visitó la ciu-
dad de Baradero, dónde 
conversó con vecinos en el 
bar “La Pergola” y expre-
só: “Me llevo de Baradero 
la fuerza de esta lista de 
Juntos que encabeza Mar-
celo Daubian y acompaña 
Fernanda Antonijevic ex 
intendenta y hoy candi-
data a diputada por la 
segunda sección. Hay que 
hacer fuerzas para ser más 
en este camino para re-
construir la provincia”.

(*) En La Matanza tam-
bién brindó apoyo a los 
candidatos de “Juntos”

En otra jornada, re-
corrió la ciudad de La 
Matanza donde se reu-
nió con los candidatos a 
Concejales por “Juntos”, 
y conversó con vecinos y 
comerciantes sobre la si-
tuación económica y so-
cial que están viviendo. 
Al llegar a Villa Celina, 
Jorge Macri fue recibido 
por los candidatos a con-
cejales por “Juntos” Lau-
ra Greco y Jorge Adrián 
Lampa, por el candidato 
a Diputado Nacional, Ale-
jandro Finocchiaro, y el 
Diputado Nacional, Her-
nán Berisso, con quienes 
dialogó con vecinos y co-
merciantes de diversos ru-
bros de Villa Celina, entre 
ellos Fuerzas Vivas, Rotary 
de Villa Celina, Cámara 
de Comercio de Villa Celi-
na, Sociedad de Fomento 
de VL, representantes de 
la comunidad boliviana, 
y comerciantes de Villa 
Celina y Villa Madero. 
El intendente Jorge Ma-
cri expresó: “Tuvimos 
una gran reunión con 
los candidatos, vecinos 
y comerciantes de Villa 
Celina. Sabemos de la im-
portancia de estar cerca 
de ellos, entender sus ne-

cesidades y trabajar para 
transformar la realidad 
de La Matanza. Necesita-
mos un gobierno que los 
acompañe, y no que le 
ponga palos a las ruedas”. 
El candidato a Diputado 
Nacional por “Juntos” en 
la provincia de Buenos 
Aires, Alejandro Finoc-
chiaro, remarcó: “Es muy 
bueno recibir a Jorge en 
Villa Celina, una localidad 
que sufre, como pocas, el 
conjunto de frustraciones 
y carencias que   reúne La 
Matanza: usurpaciones, 
construcciones ilegales, 
instalaciones de talleres 
clandestinos, servicios pú-
blicos inexistentes o colap-
sados, mayúscula inseguri-
dad, narcos que dominan 
barrios. Es enriquecedor 
para los vecinos compartir 
miradas con un dirigente 
que gobierna un distrito 
donde las cosas funcio-
nan. Así descubren que 
este padecimiento no es 
una fatalidad ni carencia 
de recursos, es el resulta-
do de la falta de gestión, 
es el producto del Estado 
ausente”.

(*) En San Martín
 El intendente de Vicen-

te López y Presidente del 
PRO bonaerense, Jorge 
Macri, recorrió San Mar-

tín junto al candidato de 
“Juntos” Andrés Petrillo y 
dialogó con vecinos y co-
merciantes.

La recorrida comenzó 
en la peatonal Belgrano, 
donde conversaron con 
los comerciantes y veci-
nos, en este sentido Jorge 
Macri expresó: “Hoy com-
partimos, junto a Andrés 
Petrillo, una gran reunión 
en San Martín con traba-
jadores del sector gras-
tonómico y candidatos a 
concejales. Escuchamos 
propuestas y solicitudes 
para que desde el munici-
pio se los ayude más. Des-
de Vicente López aporta-
mos muchas ideas para 
apoyar a quienes generan 
empleo”.

Por su parte, Andres Pe-
trillo indicó: “Hay un gran 
equipo de Juntos para tra-
bajar en San Martín. Con-
tamos con el apoyo de los 
vecinos, y con el compro-
miso de todos los candida-
tos a concejales”.

Para finalizar la reco-
rrida, compartieron una 
charla en el café “Santa 
Marta” con los candidatos 
de la lista, acerca de acor-
dar una agenda de interés 
legislativo del sector con 
cuestiones para trabajar 
en forma conjunta desde 
el Deliberante.

El intendente de Vicente López y Presidente del PRO en Buenos Aires, Jorge Macri, 
estuvo en San Nicolás donde fue recibido por el intendente municipal Manuel Passaglia, 
el candidato a diputado provincial, Santiago Passaglia y por el secretario de Servicios 
Públicos y Tecnología, Carlos Capra, también candidato a concejal de Juntos.
A su vez, estuvo en Baradero, La Matanza y San Martín, asesorando, apoyando y 
compartiendo experiencias.

Tel. (011) 4731-0425

Av. Italia 1579  Tigre

ziteresabar@gmail.com



Juan Andreotti presentó 8 
nuevas patrullas municipales 
de Protección Ciudadana

 “Para nosotros la segu-
ridad es una inversión y 
una de las más importan-
tes porque es el cuidado 
de nuestros vecinos. No 
solo con la incorporación 
de patrulleros, sino en el 
trabajo social que día a 
día realiza el Municipio a 
través de los polideporti-
vos, mejorando las escue-
las, sumando espacios de 
esparcimiento y estando 
presentes en cada uno de 
los barrios”, destacó An-
dreotti.

En la Plaza Mitre, el In-
tendente de San Fernando 
Juan Andreotti presentó 8 
Fiat Cronos 4 puertas blin-
dados, equipados como 
patrulleros con tecnología 
de última generación, cá-
maras internas de segu-
ridad, con equipo de ra-
dio y defensas, que serán 
destinados a la Secretaría 
de Protección Ciudadana 
para la prevención en se-
guridad junto a la Provin-
cia de Buenos Aires.

Acompañaron el acto 

la Diputada Nacional, Ali-
cia Aparicio; el Secretario 
de Protección Ciudadana, 
Néstor Pisetta; la Secre-
taria de Desarrollo So-
cial, Educación y Medio 
Ambiente y candidata a 
Concejal, Eva Andreotti; 
el Jefe de Estación Policial 
de San Fernando, Javier 
Brites; Secretarios del De-
partamento Ejecutivo; el 
Presidente del HCD, San-
tiago Aparicio; Concejales 
y vecinos.

“Seguimos incorporan-
do patrulleros al Muni-
cipio, sabemos que en la 
Provincia hay una deman-
da muy importante de 
seguridad y nosotros he-
mos sido pioneros junto 
al Municipio de Tigre en 
su momento con Sergio 
Massa en comprometer-
nos con la seguridad de 
la ciudad y la prevención. 
Por eso hemos creado el 
Centro de Monitoreo y so-
mos el municipio que más 
cámaras por kilómetro y 
por habitante tiene. Hoy 

incorporamos 8 nuevas 
patrullas que se suman a 
la flota municipal y hace 
unos pocos meses junto 
a la Provincia sumamos la 
mayor flota de patrullas 
para la Policía que se haya 
visto en Buenos Aires”, 
explicó Juan Andreotti.

Y agregó: “Además, se-
guimos incorporando tec-
nología y acercándosela a 
cada vecino con más de 15 
mil Botones de Pánico en 
domicilios, Botón DAMA 
para los casos de violen-
cia de género y este año 
inauguramos la Fiscalía 
y Comisaría de la Mujer, 
que se suma a la Fiscalía 
Antidrogas que también 
hemos construido”.

En ese sentido, el Jefe 
Comunal concluyó: “Para 
nosotros la seguridad es 
una inversión y una de las 
más importantes porque 
es el cuidado de nuestros 
vecinos. No solamente a 
partir de la incorporación 
de patrulleros, sino en el 
trabajo social que día a 

día realiza el Municipio a 
través de los polideporti-
vos, mejorando las escue-
las, sumando espacios de 
esparcimiento y estando 
presentes en cada uno de 
los barrios. Tener un Es-
tado presente hace que 
todos vivamos más tran-
quilos”.

Por su parte, el Secreta-
rio de Protección Ciuda-
dana, Néstor Pisetta, dijo: 
“Contentos por la inver-
sión que volvió a hacer el 
Intendente en seguridad, 
en esta ocasión sumamos 
8 móviles 0km blindados, 
equipados con tecnología 
de última generación, cá-
maras internas de seguri-
dad, con equipo de radio 
y defensas. Es decir, todas 
las condiciones para que 
el personal pueda trabajar 
en prevención de la mejor 
manera y cubrir todas las 
zonas del distrito junto a 
la Policía”.

Con respecto al sistema 
integral de Protección 
Ciudadana de San Fernan-
do, ahora se compone de 
82 móviles municipales; 
1.400 cámaras de segu-
ridad instaladas en la vía 
pública -1 cada 130 habi-
tantes- monitoreadas to-
dos los días durante las 24 
horas desde un moderno 
Centro de Operaciones; 14 

postas policiales ubicadas 
en puntos estratégicos, 
con personal policial du-
rante las 24 horas; 15.000 
Botones de Pánico en ho-
gares, escuelas, edificios 
públicos y comercios; 250 
Botones D.A.M.A contra 
la violencia de género; y 
la potenciación de la ilu-
minación de calles y vere-
das de todo el distrito.
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El Intendente de San Fernando encabezó el acto donde incorporó 8 
patrullas 0km a la flota de la Secretaría de Protección Ciudadana, 
llegando a un total de 82 móviles municipales que recorren la ciudad.

Nuevo pavimento en 
calles de Martínez 
El Municipio de San Isidro inició trabajos de bacheo de hormigón en la intersección de 
Albarellos y Vicente López, en Martínez.

Desde Obras Públi-
cas informaron que la 
obra de unos 40 metros 
cuadrados se ejecuta 

mediante el tendido de 
una base de hormigón 
simple de 12 centíme-
tros de espesor y una 

calzada de hormigón 
rico de 18 cm.

Estos trabajos se desa-
rrollan como parte del 

Programa de Mejoras 
y Mantenimiento de la 
red vial del Municipio 
para el 2021.

San Isidro



Convenio entre San Isidro y el Banco 
Ciudad para potenciar a emprendedores

El intendente de San 
Isidro, Gustavo Posse, el 
jefe de Gobierno porte-
ño, Horacio Rodríguez 
Larreta, y el presidente 
del Banco Ciudad, Gui-
llermo Laje, firmaron 
un convenio marco de 
cooperación para impul-
sar la capacitación y la 
inclusión financiera de 
emprendedores y estu-
diantes, a través de servi-
cios bancarios y créditos 
competitivos.

Este acuerdo, que se 
firmó en el histórico Mu-
seo Pueyrredón, acom-
paña un convenio más 
amplio entre el Muni-
cipio de San Isidro y el 
Gobierno de la Ciudad 
de Buenos Aires, cuyo 
objetivo es desarrollar 
actividades conjuntas de 
carácter cultural, econó-
mico, educativo, científi-

co y turístico.
Rodríguez Larreta des-

tacó el rol del Banco pú-
blico de la Ciudad en el 
apoyo a las PyMEs y el 
trabajo en conjunto con 
el municipio de la zona 
norte. “Como siempre 
trabajamos en equipo 
con San Isidro, y en este 
caso sumamos al Banco 
Ciudad para que los em-
prendedores puedan de-
sarrollar sus proyectos e 
ideas. En definitiva, ellos 
dan trabajo”, indicó el 
jefe de Gobierno porte-
ño.

El intendente Gustavo 
Posse valoró este acuer-
do luego de la delicada 
situación de los empren-
dedores y PyMEs durante 
la pandemia y la cuaren-
tena. “Se vieron fuerte-
mente afectados en lo 
económico. Dentro de 

la economía son un fac-
tor fundamental, ya que 
son una de las principa-
les fuentes de empleo. Es 
por ello que este conve-
nio con el Banco Ciudad 
fue pensado para ayudar 
a las pequeñas y media-
nas empresas en general 
y, en especial, para aque-
llas con menos de tres 
años y que estaban co-
menzando su actividad 
cuando surgió la pande-
mia”, señaló Posse.

El jefe comunal recor-
dó que los emprendedo-
res locales son capacita-
dos por el municipio para 
potenciar sus comercios. 
“Tienen una gran voca-
ción y luchan dentro del 

mercado. Este convenio 
está pensado para apor-
tar soluciones inmediatas 
y brindar oportunidades. 
También nos vamos a en-
focar en la educación fi-
nanciera de los jóvenes”, 
remarcó.

El titular del Banco Ciu-
dad, Guillermo Laje, con-
tó que este acuerdo pre-
senta líneas de créditos 
muy favorables con con-
diciones crediticias blan-
das y tasas accesibles. 
“La intención es ayudar a 
los emprendedores en la 
infraestructura, comuni-
cación, y en todo lo que 
necesiten para que pue-
dan trabajar tranquilos”, 
resumió.

ACERCA DEL CONVENIO 
DE COOPERACIÓN

Microcréditos:
Otorgará financia-

miento a quienes tienen 
pequeñas actividades o 
negocios en marcha, con 
montos que llegan hasta 
los $540.000 a un plazo de 
24 meses, a tasa fija.

Emprendedores:
Aquellos que se encuen-

tren registrados como 
MiPyME, pueden solicitar 
préstamos para Capital de 
Trabajo de hasta $500.000, 
con plazo de hasta 36 me-
ses y tasa de interés fija 
y promocional. Para las 
mujeres emprendedoras, 

con actividad tanto formal 
como informal, el crédi-
to disponible es de hasta 
$450.000, a un plazo máxi-
mo de 48 meses y una tasa 
fija desde 26% TNA.

Estudiantes:
Abarca desde el último 

año del secundario hasta 
posgrados, y permite ac-
ceder a un monto de has-
ta $700.000, a un plazo de 
hasta 3 años, con una tasa 
fija promocional del 19% 
TNA. Además, se realiza-
rán jornadas de capacita-
ción e inclusión financiera 
especialmente focalizadas 
en MiPyMES, Emprende-
dores y alumnos de los úl-
timos años del secundario.

El intendente Gustavo Posse, el jefe 
de Gobierno porteño Horacio Rodríguez 
Larreta y el presidente de la entidad 
bancaria Guillermo Laje, firmaron 
un acuerdo para impulsar créditos a 
PyMEs y emprendedores y la inclusión 
financiera de los jóvenes.

San Isidro
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Finalizaron las obras del nuevo 
centro de salud de Villa Adelina

El Municipio de San Isi-
dro y el gobierno de la 
Provincia de Buenos Ai-
res finalizaron las obras 
de un nuevo Centro de 
Atención Primaria de la 
Salud (CAPS) en Aráoz y 
Guayaquil en el Barrio 
Obrero de Villa Adelina. 
Próximamente, empezará 
a funcionar con diferen-
tes especialidades médi-
cas como Pediatría, Obs-
tetricia, Tocoginecología, 
Odontología, Salud Men-
tal y Nutrición.

“Estos centros de sa-
lud son muy funcionales 
a la situación actual de 
pandemia que estamos 
viviendo. La atención 
de muchas patologías se 
descentraliza a los CAPS 
que trabajan en red con 
los hospitales. Toda la 

familia puede atenderse 
y resolver cuestiones de 
salud muy cerca de sus 
casas.  Porque la política 
de salud arranca desde 
aquí, desde los barrios. 
Es la primera barrera de 
atención al paciente y el 
seguimiento posterior, lo 
urgente y lo que necesite 
atención especializada lo 
absorbe el segundo nivel 
que son los hospitales”, 
explicó el intendente Gus-
tavo Posse.

El Dr. Adrian Gayo-
so, Director Provincial 
de Regiones Sanitarias, 
agregó: “La pandemia 
está cediendo pero la de-
cisión política es seguir 
trabajando en salud, en la 
Provincia hay mucho por 
hacer. El primer nivel de 
atención es el pilar de la 

salud pública”.
En San Isidro toda la 

prestación pública de 
Salud es municipal. Esto 
quiere decir que cual-
quier vecino que se atien-
de en un hospital o centro 
de atención público del 
Partido, está utilizando 
los servicios sanitarios del 
municipio.

Con tres hospitales de 
alta complejidad, inclui-
do el Hospital Materno 
Infantil, y 15 centros de 
atención primaria y con-
sultorios descentraliza-
dos, se trata del municipio 
con mayor prestación en 
salud pública municipal 
de toda la Zona Norte.

Como el resto de estos 
centros, que descompri-
men el sistema de salud y 
al mismo tiempo se acer-

can a los vecinos, el nuevo 
CAPS fue pensado como 
una extensión del hospi-
tal, con siete consultorios, 
vacunatorio, sala de en-
fermería y aparatos de úl-
tima tecnología. Además, 
cuenta con un SUM y una 
farmacia del Programa 

de Nación Remediar que 
brinda acceso y cober-
tura de medicamentos 
esenciales a través de su 
distribución directa a los 
centros de salud.

Con esta incorporación, 
el Municipio llega a 15 
establecimientos -en-
tre CAPS y consultorios 
descentralizados – que 
atienden a cerca de 100 
mil personas. Esto permi-
te que todos los vecinos 
cuenten con un centro de 
salud a no más de 15 mi-
nutos y ayuda a descom-
primir la atención en los 
hospitales.

Por último, el secreta-
rio de Salud Pública del 
Municipio, Juan Viaggio, 
señaló: “Invertimos mu-
cho en tecnología para 
que a través de un ani-
llo de fibra óptica estén 
conectados nuestros tres 
hospitales municipales y 
CAPS. Buscamos cambiar 
la cultura de la gente que 
cree que la mayor com-
plejidad solo está en los 
hospitales (segundo nivel 
de atención). Para que 
un sistema de salud fun-
cione de manera óptima 
los CAPS tienen un papel 
clave”.

Ubicado en el Barrio Obrero, próximamente abrirá sus puertas con 
diferentes especialidades. El objetivo es reforzar la atención primaria para 
descomprimir la demanda en los hospitales y que los vecinos tengan un 
centro de salud cerca de sus casas.

San Isidro
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(*) Ishii recorrió el predio del futuro Parque Industrial y la obra de la Facultad de Ciencia y Tecnología
JOSE C. PAZ

(*) Llegó el Tomógrafo a 
Sol y Verde

 
El equipo estará al ser-

vicio de quienes lo necesi-
ten en el Hospital Cardio-
vascular Miguel “Maca” 
Buljan.

“Otra decisión del in-
tendente Ishii que cumple 
con su premisa de revolu-
cionar la salud del distrito. 
Un nuevo tomógrafo faci-
lita el acceso a la atención 
gratuita, cercana y más rá-
pida”, sostienen desde el 
municipio.

 
VICENTE LOPEZ

(*) Continúan las clases 
de gimnasia en vivo por 
Instagram

La secretaría de Depor-
tes de Vicente López con-
tinúa brindando clases on 
line para que todos los 
vecinos puedan ejercitarse 
desde sus casas.

La iniciativa comenzó el 
año pasado a consecuen-
cia de la pandemia y tuvo 
una gran aceptación. El 
objetivo es que los vecinos 
puedan seguir ejercitán-
dose sin la necesidad de 
salir de sus casas.

Las  clases  se dictan 
en vivo a través de los ins-
tagrams de @vivamosvl 
y @deportesvl de lunes a 
viernes de 9 a 20 horas.

Yoga,  gimnasia, entre-
namiento funcional, rit-
mos latinos, ritmos urba-
nos, strerching y yoga son 
algunas de las actividades 
que hay disponibles en las 
plataformas para toda la 
comunidad.

Para más informa-
ción:  https://www.vicente-
lopez.gov.ar/deportes-on-
line

 
SAN ISIDRO

(*) Más calles renovadas

El Municipio de San Isi-
dro realizó trabajos de ba-
cheo de hormigón en Juan 
Cruz Varela y avenida del 
Libertador, San Isidro.

“La obra de unos 300 
metros cuadrados, se eje-
cuta mediante el tendido 
de una base de hormigón 
simple de 12 centímetros 
de espesor y una calzada 
de hormigón rico de 18 
cm”, precisaron desde la 
Secretaría de Obras Públi-
cas.

Estos trabajos son parte 
del Programa de Mejoras 
y Mantenimiento de la red 
vial del Municipio de San 
Isidro para 2021.

El Intendente supervisó 
las primeras tareas de los 
empleados de la construc-
tora municipal, que ya se 
encuentran trabajando en 
el lugar.

El Parque Industrial de 
José C. Paz estará empla-
zado cerca de la Base Aé-
rea, y permitirá fomentar 
cientos de puestos de tra-
bajo para vecinos y veci-

nas del distrito, que hasta 
el momento se ven obliga-
dos a viajar a sus empleos 
en otros municipios o en 
la Ciudad de Buenos Aires.

A su vez, el intendente 

Mario Ishii estuvo pre-
sente en el sitio donde 
se empieza a construir la 
Facultad de Ciencia y Tec-
nología.

En este momento, hay 

máquinas estabilizando 
el suelo para realizar los 
cimientos.

“Una nueva Facultad 
para la Unpaz, seguirá 
sumando oferta acadé-

mica para la comunidad. 
La educación y la forma-
ción son la base para el 
progreso de los pueblos”, 
aseguran desde el muni-
cipio.
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A través del área de 
Turismo Social, el Munici-
pio de Tigre impulsa pro-
gramas que contemplan 
el cuidado ambiental, 
de modo que los partici-
pantes de las iniciativas 
cuenten con información 
acerca de las característi-
cas de la naturaleza del 

distrito y de prácticas 
sustentables, como la 
confección de botellas 
de amor o el compostaje.

Recientemente se lle-
varon adelante salidas 
de “Descubriendo Natu-
raleza”, programa que 
lleva a visitar el Serpen-
tario de Tigre a chicos 

y chicas de diferentes 
instituciones sociales. 
También, embarcaron 
grupos de jóvenes y de 
mujeres en virtud de “Ti-
grecito Navegando” y 
“Mujeres Navegando”, 
iniciativas que brindan 
la posibilidad a los y las 
participantes de disfru-

tar durante 90 minutos, 
de un recorrido guiado 
en catamarán por la pri-
mera sección de islas.

Como en cada encuen-
tro, la gestión local fo-
menta los hábitos salu-
dables proporcionando 

una merienda nutritiva. 
Con los residuos plás-
ticos se fabrican poste-
riormente las botellas 
de amor, y los orgánicos 
se compostan.

Para más información 
contactarse con el área 

de turismo a través de 
sus redes sociales Face-
book: Viví Tigre, e Ins-
tagram: @turismotigre; 
o enviando un correo 
electrónico a la direc-
ción: turismosocial@ti-
gre.gob.ar.

Fomento del cuidado ambiental en 
los programas de Turismo Social
Recientemente se llevaron adelante salidas en el marco de “Tigrecitos 
Navegando”, “Descubriendo Naturaleza” y “Mujeres Navegando”, donde se 
brindó información acerca de las características de la naturaleza del distrito, el 
compostaje y para la confección de botellas de amor.

“Hoy es un día muy fe-
liz. Esta es una bibliote-
ca en donde van a poder 
venir todos a formarse, 
prepararse, a soñar y a 
realizarse.”, señaló el go-
bernador Axel Kicillof. 
Asimismo, enfatizó las po-
tencialidades de esta obra 
“adentro de esos edificios 
está el futuro de José C. 
Paz y la Provincia de Bue-
nos Aires”.

Por su parte, el inten-
dente Mario Ishii afirmó: 
“Esta Universidad se lle-
nó de hijos de trabaja-
dores. Sabemos que sus 
padres no tuvieron la 
posibilidad de acceder a 
estudios superiores. Hoy 
lo tenemos”. Además, el 
intendente destacó el de-
sarrollo del sistema educa-
tivo en nuestro distrito y 
señaló que “la educación 
va a cambiar la cultura en 
los barrios, José C. Paz va 
a crecer mucho más y no 
hay límites hacia donde 
podemos llegar”.

El rector Darío Kusins-
ky afirmó que “esto es el 
resultado de trabajar con 
el municipio, el gobierno 
nacional y provincial en 

conjunto para ampliar de-
rechos”. Asimismo, resaltó 
el acompañamiento del 
Gobierno de la Provincia 
de Buenos Aires, a través 
de la Fundación Banco 
Provincia que “nos apoyó 
para tener el mobiliario y 
parte del equipamiento 
de la Biblioteca”.

La construcción del im-
ponente edificio consta de 
tres plantas y fue posible a 
partir de una articulación 
entre la UNPAZ y la Muni-
cipalidad que, a través de 
la Constructora Municipal, 
dio inicio al proyecto y es-
tuvo a cargo de la infraes-
tructura.  Además, a partir 
de un convenio celebrado 
entre la UNPAZ y la Fun-
dación Banco Provincia, se 
accedió al financiamiento 
para la compra de mobi-
liario, artefactos de ilu-
minación y equipamiento 
para la sala multimedia.

La nueva Biblioteca 
llevará el nombre “José 
Alberto Mondoví” en ho-
menaje a un histórico di-
rigente paceño que fue 
presidente del Honorable 
Concejo Deliberante de 
José C. Paz.

Contribuirá al desarrollo 
de las actividades de ense-
ñanza, investigación y ex-
tensión de la Casa de Altos 
Estudios y abrirá sus puer-
tas a toda la comunidad.

Dentro de estas instala-
ciones, las y los usuarios 

contarán con salas de lec-
tura parlante y silenciosa, 
área de computadoras 
con 24 puestos equipados 
para consultas del mate-
rial bibliográfico, espacio 

de lectura flexible, sala 
multimedia con equipa-
miento de última tecnolo-
gía y librería universitaria.

Acompañaron el even-
to, rectores de universi-

dades nacionales, refe-
rentes de organizaciones 
sindicales, organizaciones 
sociales y miembros de la 
comunidad educativa re-
gional.

El intendente Mario Ishii inauguró 
junto a Kicillof el nuevo edificio de 
biblioteca de la UNPAZ
Junto al gobernador Axel Kicillof y el rector de la UNPAZ, Darío Kusinsky, 
el intendente Mario Ishii realizó la inauguración oficial del nuevo edificio 
de Biblioteca de la UNPAZ. El nuevo espacio de 1.589m2 fue construido con 
fondos y mano de obra municipales.

Tigre

4 de octubre: San Francisco de Asis.

José C. Paz


